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ATA DA 338ª - TRICENTÉSIMA TRIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO DO CONSELHO DO 1 

INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada na Sala de 2 

Reuniões do Instituto de Geociências, no dia três de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, com início às 3 

nove horas e seis minutos, com a presença dos conselheiros: Prof. Welitom Rodrigues Borges - Diretor 4 

do Instituto de Geociências; Prof. José Eloi Guimarães Campos - Vice-Diretor do Instituto de Geociências, 5 

Profa. Suzan Waleska Pequeno Rodrigues - Coordenadora do Curso de Graduação em Geologia; Profa. 6 

Mônica Giannoccaro Von Huelsen - Coordenadora do Curso de Graduação em Geofísica, Prof. Luis 7 

Gustavo Ferreira Viegas - Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Geologia; Prof. Marco 8 

Ianniruberto - Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Geociências Aplicadas e Geodinâmica, 9 

Prof. Giuliano Sant’Anna Marotta – Chefe do Observatório Sismológico, Prof. Marcelo Peres Rocha – 10 

Membro Titular na Coordenação de Pesquisa e Inovação, Profa. Paola Ferreira Barbosa – Coordenadora 11 

de Extensão; Prof. Adriano Domingos dos Reis - Chefe Substituto do Museu do Instituto de Geociências; 12 

Representantes docentes: Prof. Henrique Llacer Roig, Prof. Elder Yokoyama, Prof. Tiago Luis Reis 13 

Jalowitzki, Prof. Uidemar Morais Barral. Representante da Câmara de Gestão de Pessoas/CGP: Cleriane 14 

dos Santos Matias Borges; Representante dos Estudantes de Pós-graduação: Rafael Lucatelli e a 15 

Representante dos alunos de Graduação Catia Lorrany Souza Sampaio. Ausências:  Prof. Angelo 16 

Henrique de Lira Machado – Coordenador do Curso de Graduação em Ciências Ambientais (justificada), 17 

Profa. Adriana Chatack Carmelo – Membro Titular na Câmara de Carreira Docente; Representantes 18 

docentes: Profa. Lucieth Cruz Vieira; Profa. Natalia Hauser e Representante dos servidores: Alice Maria 19 

Falchetto e Lucas Silveira Antonietto. Aberta a sessão, o Prof. José Eloi, G. Campos, abriu a palavra para 20 

o seguinte: Informes: 1.1 O diretor informou que no final do ano passado foi empenhado recurso para 21 

aquisição de 08 televisores de 85 polegadas. A previsão é que essas TV’s substituam os aparelhos de 22 

datashow das salas de aula e laboratórios. Primeiramente serão instalados nos Laboratórios de informática, 23 

e posteriormente, nas salas de aula a medida que novas compras sejam feitas. 1.2 O diretor informou que 24 

foi aprovado na Reunião 268 do Colegiado de Graduação a solicitação de colaboração do Instituto 25 

Karpinsky, com sede na Rússia, com o Instituto de Geociências da Universidade de Brasília. A proposta 26 

consiste na apresentação de aulas remotas por docentes do Instituto Karpinsky, para a comunidade do IG 27 

e para a comunidade externa e além disso, fortalecer a integração dos países que compõem o BRIC’S (um 28 

grupo de países de mercado emergente em relação ao seu desenvolvimento econômico). 1.3 O diretor 29 

informou que foi solicitada indicação de egresso do Instituto de Geociências para recebimento do título 30 

de honra ao mérito, mas até o momento não houve retorno. Se não for feita indicação até 25/02/2025, o 31 

IG não enviará nenhum potencial homenageado. 1.4 O diretor informou que a comissão de espaço físico 32 

do IG sofreu alteração na composição dos membros. Com a cessão da servidora Rivany Bernardes para o 33 

Ministério da Cultura, a servidora Cleriane Borges passa a compor os membros da comissão. 1.5 O diretor 34 

informou que a segunda fase do concurso de Mineralogia irá acontecer entre os dias 17 a 20 de fevereiro 35 

de 2025. A servidora Cleriane Borges irá conduzir os trâmites administrativos. 1.6 O diretor informou que 36 

a servidora Clebia Pinheiro, servidora que veio para o IG por meio de remoção, está responsável por 37 

conduzir os processos referente a progressão docente, licença capacitação, processos SEI de afastamentos 38 

e alimentação do sistema SCDP referente as atividades de campo e demais viagens. 1.7 O diretor informou 39 

que todas as viagens no âmbito de cada órgão ou entidade devem ser registradas no SCDP, mesmo nos 40 

casos de afastamento sem ônus ou com ônus limitado. 1.8 O diretor informou que na última semana teve 41 

apresentação pelo DPI, de dois editais da FINEP (Centros Temáticos e Proinfra). E que enviou email para 42 

todos os docentes do IG para discutir as propostas que serão encaminhadas para o DPI. 1.9 A profa. 43 

Mônica Giannoccaro informou que na última reunião da CEG, o Decano comentou sobre a assimetria de 44 
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funções dentro da Universidade. O assunto surgiu em razão do manifesto dos coordenadores de graduação 45 

que reivindicam mudança de gratificação da função e diminuição da carga horária acadêmica. 1.10 O Prof. 46 

Marcelo Rocha informou sobre o Edital nº 02/2025 do Decanato de Pesquisa e Inovação/DPI que trata do 47 

apoio à participação de servidores do quadro da Universidade de Brasília em eventos internacionais 48 

científicos, tecnológicos, de inovação ou artísticos com apresentação de trabalho. As solicitações devem 49 

ser enviadas com pelo menos 45 dias de antecedência do início do evento. 1.11 O diretor informou do 50 

Edital nº 01/2025 da Biblioteca Central/BCE, publicado no último dia 27/01, de apoio à execução de 51 

projetos de pesquisas científicas, tecnológicas e de inovação, com produção de artigos científicos aceitos 52 

para publicação em periódicos de alto impacto que cobram taxa de publicação. O total de recursos 53 

financeiros destinados à execução deste edital é de R$ 1.500.000,00 (um milhão e quinhentos mil reais). 54 

1.12 O diretor informou que o Procurador–chefe da Universidade, o Prof. Tiago Coutinho, assumiu outro 55 

cargo no Governo Federal. Assim, o Prof. Guilhermo Dicesar Martins de Araújo Gonçalves é o novo 56 

procurador-chefe da Procuradoria Federal junto à UnB/PF/UnB. 1.13 O diretor informou que segundo o 57 

decano do Decanato de Graduação/DEG, o Prof.  Tiago Araújo Coelho, 79% das avaliações feitas pelo 58 

INEP atingiram a nota máxima. Para o ano de 2025 estão previstas mais vinte e cinco visitas de avaliação 59 

na Universidade. 1.14 O diretor informou que segundo o decano do Decanato de Pós-Graduação/DPG, o 60 

Prof.  Roberto Goulart Menezes, houveram vinte e sete propostas do edital para compra de equipamentos. 61 

Esse número ultrapassou em nove milhões de reais visto que o edital contemplava um saldo de apenas três 62 

milhões e seiscentos mil reais. Está sendo feita seleção interna para avaliar as melhores propostas. 1.15 O 63 

diretor informou que, de acordo com o Decanato de Gestão de Pessoas/DGP, o pagamento referente às 64 

solicitações de progressões múltiplas será feito na medida em que for aprovada a Lei orçamentária 65 

Anual/LOA. 1.15 O diretor informou que na última semana ele juntamente com o Prof. José Eloi e a 66 

servidora Cleriane Borges participaram de reunião com o Prof. Sérgio Ricardo Miranda Nazaré, Decano 67 

de Planejamento de Orçamento e Avaliação Institucional/DPO juntamente com a Diretora de Orçamento, 68 

a Profa. Danielle Montenegro Salomone Nunes. Nessa reunião foi informado que apesar da LOA ainda 69 

não ter sido aprovada, ele irá fazer o possível para que o orçamento do IG para o ano de 2025 seja, pelo 70 

menos igual ao de 2024. E se houver aumento da Lei Orçamentária Anual, que afetará diretamente o 71 

orçamento da Universidade, o decano se comprometeu a repassar porcentagem desse aumento para as 72 

Unidades. O objetivo dessa reunião foi deixar a Administração superior ciente de que o IG tem a intenção 73 

de aumentar o valor da ajuda de custo para atividade de campo discente. Foi criada comissão presidida 74 

pelo Prof. José Eloi e pelos membros: Prof. Henrique Roig, servidor Wesley Coelho da Silva e pela 75 

estudante de graduação Yasmin Santos Pereira para conduzir e avaliar os trâmites legais desse tema. 1.16 76 

O diretor informou que diante do recebimento de três solicitações de diária para participação em atividade 77 

acadêmica internacional foi criada comissão, presidida pelo Prof. Marcelo Rocha, para conduzir e avaliar 78 

os pedidos de solicitação de apoio financeiro em eventos internacionais dos servidores docentes e 79 

servidores técnico administrativos. 1.17 O Prof. Henrique Roig informou que na última reunião da Câmara 80 

de Pesquisa de Pós-Graduação/CPP, no que se refere ao Edital nº 02/2025 do DPI de participação de 81 

eventos, o valor do auxílio é R$ 5.000,00 para eventos nacionais e de R$ 12.000,00 para eventos 82 

internacionais. Está dividido em três etapas: março-junho; julho-setembro; outubro-dezembro. Disse que 83 

o edital que contempla essas participações soma o montante de R$1.500.000,00. Os pedidos devem ser 84 

feitos com antecedência de quarenta e cinco dias para que haja tempo da liberação do recurso financeira 85 

antes do evento acontecer. 1.17.1 O docente informou ainda que de acordo com o Edital nº 01/2025 da 86 

BCE, cada participante poderá ser contemplado até 2 (duas) vezes com solicitações realizadas no escopo 87 

definido na seção 5 do referido edital em sua vigência. O artigo deve ter sido aceito para publicação em 88 

https://sei.unb.br/sei/controlador.php?acao=procedimento_trabalhar&id_procedimento=13814352&id_documento=13814366
chrome-extension://efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/http:/dpi.unb.br/images/Editais-2025/001/Edital_DPI_BCE_n_01_2025.pdf
https://sei.unb.br/sei/controlador.php?acao=procedimento_trabalhar&id_procedimento=13814352&id_documento=13814366
chrome-extension://efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/http:/dpi.unb.br/images/Editais-2025/001/Edital_DPI_BCE_n_01_2025.pdf
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periódico com avaliação Qualis CAPES (quadriênio 2017- 2020) entre os estratos A1 a A4. O valor 89 

máximo de R$ 15.000,00 (quinze mil reais) para cada solicitação deferida. 1.17.2 O docente informou 90 

também que a Fundação de Apoio à Pesquisa do Distrito Federal/FAP-DF irá liberar os editais no final do 91 

mês. 2. Homologação do parecer de Mérito Acadêmico do projeto de pesquisa/convênio a ser 92 

celebrado entre a empresa Investco, a UnB e a Finatec, para o desenvolvimento do projeto 93 

"Monitoramento sismológico na região da Faixa Araguaia na porção norte da Província Tocantins, 94 

compreendendo a Usina Hidroelétrica de Lajeado – Luís Eduardo Magalhães e áreas adjacentes" 95 

(SEI 23106.084836/2024-51). O projeto visa realizar o monitoramento sismológico na região das Faixas 96 

Araguaia e Brasília, compreendendo a Usina Hidroelétrica de Lajeado – Luís Eduardo Magalhães e áreas 97 

adjacentes, com o intuito de fornecer dados para análise de risco sísmico da área. O Prof. Elder Yokoyama 98 

leu parecer de deferimento. Após discussão o parecer foi aprovado por unanimidade. 3. Homologação do 99 

parecer sobre o Edital 1 para seleção de bolsista para elaborar projeto de obra civil destinado à 100 

reforma e adequação do Módulo 15 (SEI 23106.007000/2025-14). Trata-se de edital cuja finalidade é 101 

selecionar um bolsista para elaboração do projeto de obra civil destinado à reforma e adequação do 102 

Módulo 15 do Instituto Central de Ciências (ICC), especificamente para abrigar o Laboratório de Estudos 103 

Magnéticos em Geociências (LEMAG). O Prof. Giuliano Marotta leu parecer de deferimento. Após 104 

discussão o parecer foi aprovado por unanimidade. 4. Homologação do parecer sobre o Edital 2 para 105 

seleção de bolsista para elaborar o projeto de retrofit elétrico do Módulo 15 (23106.007319/2025-106 

40). O projeto deverá permitir a modernização e adequação das instalações elétricas do referido Módulo, 107 

considerando as normas técnicas vigentes e demandas específicas do laboratório e a viabilidade técnica e 108 

financeira da proposta. O Prof. Marcelo Rocha leu parecer de deferimento. Após discussão o parecer foi 109 

aprovado por unanimidade. 5. Homologação do parecer sobre o Edital 3 para seleção de bolsista para 110 

elaborar o projeto de construção de uma sala blindada no Módulo 15 (SEI 23106.007328/2025-31). 111 

O Edital de Auxílio a Pesquisador, tem a finalidade de selecionar um bolsista para a elaboração do projeto 112 

de construção de uma sala blindada no Módulo 15 do Instituto Central de Ciências (ICC), com vistas à 113 

implementação de um Laboratório de Estudos Magnéticos em Geociências. A Profa. Suzan Rodrigues leu 114 

parecer de deferimento. Após discussão o parecer foi aprovado por unanimidade. 6. Apreciação dos 115 

processos de licença capacitação de: 5.1 Solicitação de licença capacitação: 5.1 Profa. Eliza Inez 116 

Nunes Peixoto (SEI: 23106.122234/2024-18). O Prof. José Eloi informou que a docente solicitou licença 117 

respeitando as normativas internas do IG - Resolução 024/2013, para esse tipo de afastamento. O 118 

afastamento compreende o período de 15/08/2025 a 12/11/2025. Após esclarecimentos, a solicitação de 119 

afastamento para licença capacitação foi aprovada por unanimidade. 6.2 Profa. Rejane Ennes Cicerelli 120 

(SEI: 23106.122234/2024-18). O Prof. José Eloi informou que a docente solicitou licença respeitando as 121 

normativas internas do IG - Resolução 024/2013, para esse tipo de afastamento. O afastamento 122 

compreende o período de 16/08/2025 a 13/11/2025. Após esclarecimentos, a solicitação de afastamento 123 

para licença capacitação foi aprovada por unanimidade. 6.3 Prof. Carlos Jorge de Abreu (SEI: 124 

23106.001009/2025-11). O Prof. José Eloi informou que o docente solicitou licença respeitando as 125 

normativas internas do IG - Resolução 024/2013, para esse tipo de afastamento. O afastamento 126 

compreende o período de 15/08/2025 a 12/11/2025. Após esclarecimentos, a solicitação de afastamento 127 

para licença capacitação foi aprovada por unanimidade. 6.4 Profa. Julia Barbosa Curto Ma (SEI: 128 

23106.004778/2025-71). O Prof. José Eloi informou que a docente solicitou licença respeitando as 129 

normativas internas do IG - Resolução 024/2013, para esse tipo de afastamento. O afastamento 130 

compreende o período de 18/08/2025 a 15/11/2025. Após esclarecimentos, a solicitação de afastamento 131 

para licença capacitação foi aprovada por unanimidade. 7. Indicação de nomes para composição de 132 

http://www.igd.unb.br/images/Resolucoes/Direcao/Resoluo_24_13.pdf
http://www.igd.unb.br/images/Resolucoes/Direcao/Resoluo_24_13.pdf
http://www.igd.unb.br/images/Resolucoes/Direcao/Resoluo_24_13.pdf
http://www.igd.unb.br/images/Resolucoes/Direcao/Resoluo_24_13.pdf
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banca referente à Professor Titular da Carreira de Magistério Superior, Classe E do Henrique 133 

Llacer Roig.: Profa. Monica Hielbron (UFRJ), Prof. Laerte Guimarães Ferreira Jr (UFG); Ardemirio de 134 

Barros Silva (UFBA), Silvia Beatriz Rolim (UFRGS); José Carlos Sícoli Seoane (UFRJ), Eduardo 135 

Salamuni (UFPR); Antonio Maria Garcia Tommaselli (UNESP), Nilton Nobuhiro Imai (UNESP), Carlos 136 

Roberto de Souza Filho (UNICAMP) e Prof. Álvaro Penteado Crosta (UNICAMP). Após discussão a 137 

sugestão de nomes foi aprovada por unanimidade. Assim, nada mais havendo a tratar, a reunião foi 138 

encerrada às dez horas e vinte e quatro minutos, tendo eu, Cleriane dos Santos Matias Borges, lavrado a 139 

presente ata, que, depois de lida e aprovada pela maioria dos conselheiros, será subscrita pelo presidente 140 

desta reunião do Conselho do Instituto de Geociências da Universidade de Brasília. Brasília, três de 141 

fevereiro de dois mil e vinte e cinco. 142 
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